

FASCHING

Narren wurden in Hof geweckt

Die Faschingsgilde Loretto feierte das Narrenwecken in der Kulturwerkstätte Hof.

VON LÉNA FEKETE

HOF AM LEITHABERGE Zum ersten Mal seit Corona fand heuer für die Faschingsgilde Loretto wieder das Narrenwecken statt.

Ein häufiges Missverständnis ist, dass dadurch die Faschingszeit eröffnet wird. In Wirklichkeit beginnt die Faschingszeit am 7. Jänner und endet mit dem Aschermittwoch. Außerdem wird beim Narrenwecken ein Prinzenpaar ernannt. Nach dem Narrenwecken des Landesverbandes Wien und Burgenland in der Lugnercity, zog der Festzug

weiter. Da für die rund 320 Gäste in Loretto nicht genügend Platz war, feierte man in der Kulturwerkstätte in Hof.

Zu Gast waren nicht nur das Landesprinzenpaar Prinzessin Daniela I. und Prinz Christian I., sondern Gilden aus ganz Niederösterreich und dem Burgenland sowie Gäste aus Deutschland. Die Garde der Faschingsgilde Loretto besteht aus 40 Mitgliedern, von denen fünf Kinder aus Hof kommen. Als Stargäste wurde die Band „Die3“ eingeladen.



▲ Die Gardemädchen warteten beim Narrenwecken mit einem farbenfrohen Auftritt auf. Am Foto: Anna Pichler und Lisa Heider.



◀ Die Mädchen bei ihrem Ta Fotos: Brigi Kreminger

Meine Region KURZ NOTIERT

Winters laden zu „Alpaka & Punsch“

GÖTZENDORF Die Fohlensaison am Alpakahof der Familie Winter ist nun zu Ende. Insgesamt kamen zwölf Crias, so werden

Alpakafohlen genannt, gesund und munter zur Welt. Heuer waren es erstmals mehr Stuten als Hengste. Nun bereiten sich die Winters auf die Verkaufssaison vor und laden erstmals zu „Alpaka & Punsch“, bei dem die Produkte, ebenso wie die Tiere bei hausgemachtem Punsch betrachtet werden kön-

nen. Die Veranstaltung findet zweimal statt und zwar am 18. und am 25. November, jeweils von 14 bis 19 Uhr in der Hauptstraße 12 in Götzendorf. Der Online-Shop, den die Familie Winter in der Corona-Zeit eingerichtet hat, bleibt auf der Webseite www.wintersalpakahof.at auch heuer aktiv.

Letzter Markttag für heuer

GÖTZENDORF Zum letzten diesem Jahr fand der B markt in Götzendorf sta dem 14. Jänner kehrt der dann wieder regelmäßi Brot, Kleidung und An zurück.

Jetzt Tickets sichern

Konzerte, Kabarett & Comedy,
Sport, Kultur und vieles mehr.

NÖN ist Vielfalt.  

Tickets
jetzt auf
**NÖN.at/
ticketshop**

